

Desde el Ayuntamiento de Alora comunicamos a la ciudadanía la situación actual de nuestro municipio sobre la incidencia del Covid-19.

Según los datos actualizados a hoy jueves 03 de septiembre de 2020, se han confirmado **ONCE CASOS POSITIVOS** en la localidad tal y como se informa en el portal web de la Junta de Andalucía.

Realizamos un nuevo llamamiento a la ciudadanía para que siga escrupulosamente las medidas preventivas y recomendaciones sanitarias para evitar la propagación de este virus.

Recordar que las tres normas para controlar esta pandemia son:

- 1-. Uso de Mascarillas.
- 2-. Distancia de seguridad.
- 3-. Lavado frecuente de manos.

Seguiremos informando en cada momento y seguiremos trabajando para que Alora siga siendo un pueblo seguro.

Reiteramos que solo la responsabilidad individual de cada uno de nosotros/as nos permitirá mantener a raya al virus.

Gracias a todos por vuestra colaboración.

¡Este Virus lo Paramos Unidos!